



1981 06 1e 22 am Il n'y a rien d'autre que LE SAVOIR QUE VOUS ETES

« A quoi sont dus cette conscience et cet « être-moi » ?
 Quel est le matériel de base nécessaire à cette pousse.
 Ce sont les cinq éléments, les trois attributs de l'être - énergie, harmonie, inertie - et Le Soi - la substance cosmique et l'esprit cosmique –
 Il en résulte l'**espace** du « je suis ».

A part la mémoire, qu'avez-vous ?

La mémoire est le résultat des cinq éléments et des trois attributs, les huit aspects.

C'est seulement quand ce matériel de base est là que la mémoire est – la mémoire de n'importe quoi –
 et finalement , **et c'est crucial**, la mémoire que vous êtes.

En ce moment, le sentiment que vous êtes EST AUSSI UNE MEMOIRE.

Pour sustenter cette mémoire du « je suis » toutes ces matières premières sont nécessaires.

Vous n'êtes pas ce « je suis ».

En tant qu'Absolu vous êtes avant ce « je suis ».

Cet «étant » , cet « être-moi », est le produit de ces matières premières , mais, VOUS, en tant qu'Absolu ,
 n'êtes pas cela.

Au plus pourriez-vous dire « JE SUIS », mais, qu'est-ce que ce « je suis » ?

« Je » n'est qu'un mot.

Tout d'abord il y a les mots, et puis il y a simplement une mémoire.

Cette mémoire, vous n'êtes pas ça ;

Qui a jamais été capable de préserver cette mémoire, en tant que « je suis »?

Quand ces matières premières ne sont plus, où est cette mémoire « je suis » ?

Le pas principal est d'établir une identité solide dans Le Principe Dynamique du manifesté.

Ne vous ancrez que là.

Il n'y a rien d'autre que LE SAVOIR QUE VOUS ETES.

Ne soyez que ça.

Rien de plus, rien de moins.

On ne peut pas voir les rayons de lumière eux-mêmes, ils ne sont réfléchis que lorsqu'ils frappent un
 autre objet.

De la même manière « l'étant », à cause des cinq éléments et des trois attributs, forme l'obstacle

Voilà pourquoi le sentiment du « je suis » est ressenti ; **mais** sans ce sentiment de « je suis », vous êtes
 quand même.

La lumière elle-même émane du soleil.



Tout est en place, les cinq éléments sont là ; alors elle est réfléchie en tant que soleil.

La lumière est vue en tant que soleil pare qu'il y a quelque chose ;s'il n'y avait rien, les rayons de lumière s'éparpilleraient partout et seraient invisibles, en tant que **source** de lumière.

Le Grand espace est infini.

L'espace infini est obscur.

Il est obscur, comme quand vous fermez les yeux.

Dans cet espace physique l'Univers entier s'élève et descend et disparaît.

Finalement quel est le résultat de toutes ces expériences qui prennent place dans cette pièce que se joue la conscience ?

Elles ont simplement disparu, absorbées dans l'ESPACE PUR.

Le monde entier est en changement constant.

Pas une forme n'a de permanence.

A la fin, toutes les formes s'anéantiront dans l'espace et deviendront non forme.

Ce que je dis vient directement de mon expérience, ça ne vient d'aucun livre.

Des millions d'êtres, d'animaux, d'autres créatures, sont apparus et ont disparu.

Mais LA TOTALITE DE L'UNIVERS- a-t-elle bougé d'un iota ?

Elle reste la même, inchangée.

« Mon » image peut-elle être permanente avec ces myriades de formes dans le monde ?

en ce moment vous avez seulement le sentiment « d'être un Je » et à cause de ce sentiment, le monde entier est manifesté.

Une fois que ces millions d'êtres ne sont plus, que rester-t-il d'eux ?

Oublions la spiritualité pour l'instant.

Parmi toutes mes expériences il y a eu des occasions de joie, de bonheur, de détresse.

Que reste-t-il de cette détresse ou de ce bonheur ?

Pour qui a transcendé la conscience, ou, a vu la fin de tout cela, comment peut-il être question de gagner ou de perdre quoi que ce soit ?

Je sais très bien que cette cognition ne restera pas.

Dans ces conditions, comment pourrait-il être question de faire quoi que ce soit ?

Une fois engagé dans cette Voie, peut-on être sensible aux obligations du monde ou de la famille ?